

Pièce jointe 3 – Questions et réponses

Au-delà de la salle de classe : Apprentissage et rétention innovatrices des langues (W7714-196962/011)

Le présent document comprend des questions et des réponses liées au défi.

Avis de non-responsabilité : En cas de divergence entre le contenu du présent document et le document de la demande de propositions de l'AP sur le site Web Achatsetventes.gc.ca, un précédent juridique est accordé aux renseignements figurant sur le site Web <https://achatsetventes.gc.ca/>

No.	Question	Réponse
1	Pour Au-delà de la salle de classe : Apprentissage et rétention innovatrices des langues, sous "Résultats Souhaités", première puce, est-ce que « leur deuxième langue officielle » désigne spécifiquement l'anglais ou le français ou est-ce que cela couvre toute autre langue que les gens considèrent comme « leur » langue seconde.	<p>Le ministère de la Défense nationale et les Forces armées canadiennes (MDN/FAC) sont à la recherche de solutions novatrices qui motiveront et appuieront les personnes qui ne font pas partie du système officiel de formation linguistique à acquérir, utiliser et conserver leur seconde langue officielle.</p> <p>La langue officielle fait référence à la fois au français et à l'anglais.</p>

Attachment 3 – Questions and Answers

Beyond The Classroom: Innovative language learning and retention (W7714-196962/011)

This document includes questions and answers related to this Challenge.

Disclaimer: Should there be a discrepancy between the content on this page and the CFP Solicitation documents on Buy and Sell, legal precedent is given to information on buyandsell.gc.ca.

No.	Question	Answer
1	For Beyond the Classroom: Innovative Language Learning and Retention, under “Desired Outcomes”, first bullet, does “their official second language” refer to English and French specifically or does it cover any other language that individuals consider “their” second language?	<p>The Department of National Defence and the Canadian Armed Forces (DND/CAF) are seeking innovative solutions that will motivate and support individuals who are outside of the formal, language training system to acquire, use and retain their second official language.</p> <p>Official language refers to both English and French.</p>